

Terremoto en Filipinas causa dos fallecidos



Manila, 23 ago (RHC) Los medios filipinos informaron este miércoles de la muerte de dos personas, tras el terremoto de magnitud 5,1 en la escala Richter que sacudió la región central de Filipinas.

La policía local reportó que ambas víctimas, mujeres de 70 y 51 años de edad, eran residentes de la ciudad de Ormoc y fallecieron en accidentes causados por el movimiento telúrico.

El Servicio Geológico de Estados Unidos (USGS), que registra la actividad sísmica mundial, localizó el hipocentro a diez kilómetros de profundidad y el epicentro a unos 17 kilómetros al este de Ormoc.

Por su parte, el Instituto Filipino de Vulcanología y Sismología otorgó al temblor una magnitud de 5,1 y le atribuyó un origen tectónico.

Filipinas se asienta sobre el llamado "Anillo de Fuego del Pacífico", una zona con gran actividad sísmica y volcánica que es sacudida por unos siete mil temblores al año, la mayor parte moderados.
(Fuente/Agencias de prensa)



Radio Habana Cuba